



#ADÁNAUGUSTOLÓPEZ

LLAMA A EVITAR REGATEOS

EL SECRETARIO DE GOBERNACIÓN PIDE AL CONGRESO DE LA CAPITAL APOYAR LA REFORMA QUE AMPLÍA LA PRESENCIA DE LAS FUERZAS ARMADAS HASTA 2028

POR CINTHYA STETTIN Y ANA LAURA WONG

L

López, se reunieron con legisla-

a jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum, y el secretario de Gobernación, Adán Augusto

dores del Congreso de la Ciudad de México para explicarles los alcances de la permanencia de las Fuerzas Armadas en labores de seguridad hasta 2028 y, con ello, solicitarles que se apoye esta reforma constitucional "sin regateos".

Durante la reunión en el Museo de la Ciudad de México, López ex-

plicó que este marco legal tiene como propósito "garantizar la seguridad de todos más allá de colores partidistas", lo cual, dijo, será a través de la capacitación de las policías estatales y municipales.

Refirió que Guanajuato, Jalisco y Michoacán están convertidos en el paraíso de la incidencia delictiva y



"es nuestro compromiso que esto no siga y ayudar a esos estados a reducir los índices delictivos".

Por su parte, Claudia Sheinbaum dijo estar de acuerdo con esta minuta, pues las Fuerzas Armadas tienen "un apoyo fundamental en las tareas de inteligencia e investigación de la ciudad, en coordinación con la SSC y con la FGR".

EXPLICA AUSENCIA

El titular de la Sedena, Luis Crescencio Sandoval, no asistió a la Comisión de Defensa de la Cámara de Diputados porque "no es el organismo ante el que tiene que rendir cuentas un funcionario", aclaró Adán Augusto López.

Explicó que el General Sandoval y el presidente de la comisión, Ricardo Villarreal, intercambiaron cartas para pactar una reunión, sin embargo, Sergio Barrera, diputado de MC, envió una carta "en términos por demás irrespetuosos" al General "diciendo que bajo ningún motivo aceptan ir a la Sedena", por ello tampoco se hizo la reunión.

Por la tarde, Adán Augusto visitó

el Congreso de Baja California para convencerlos sobre el aval a la reforma de las Fuerzas Armadas. ●



CLAUDIA SHEINBAUM
JEFA DE GOBIERNO

De retirar las Fuerzas Armadas, habría desamparo en muchísimas poblaciones en la República".

SIGUE LA LUCHA

17

● CONGRESOS ESTATALES DEBEN DAR EL SÍ PARA AVALAR LA MODIFICACIÓN.

34

● VOTOS EN EL SENADO NECESITA.

DEFIENDE POSTURA

1

● Las Fuerzas Armadas realizarán tareas de seguridad pública: López.

2

● Habrá una Comisión Bicameral que recibirá informes semestrales, dijo.

3

● El titular de Segob negó que el país se vaya a militarizar.

4

● Más de 240 municipios carecen de policías estatales, explicó.

